

Le Passage

Vous avez certainement pu constater la fermeture de notre Galerie d'Exposition « Le Passage Chabrier » depuis plusieurs mois. Nous avons été contraints à fermer ce lieu de culture afin de réaliser quelques travaux et, par la même occasion, renouveler l'identité de ce lieu mythique de notre ville, qui deviendra « LE PASSAGE ». Cette nouvelle identité est le fruit d'une collaboration entre les élus de la majorité, de l'opposition ainsi que de nos agents du service culture. « Le Passage » ouvrira ses portes en janvier 2025 pour nous permettre d'y découvrir 200m² d'art contemporain à Saint-Pierre-des-Corps. En revanche, nous ne pouvions pas vous laisser plus longtemps sans profiter de cet espace emblématique. Ainsi, du 10 au 14 décembre aura lieu la préouverture du « Passage », à l'occasion de laquelle vous pourrez découvrir l'exposition « Le Passage des Gigognes », qui retrace l'évolution du lieu tout au long des travaux.

Nous vous attendons nombreux !

Décembre 2024